

Pressemitteilung

Gründung einer neuen Bürgerinitiative in Ober-Saulheim zum Erhalt des alten Ortskerns

Anlässlich des drohenden Abrisses einer 300 Jahre alten Hofreite im Ortskern von Ober-Saulheim hat sich am 3. Februar 2022 eine Bürgerinitiative gegründet, die sich die Rettung des sogenannten Kösterhofs auf die Fahnen geschrieben hat.

Es handelt sich um das Anwesen Nieder-Saulheimer-Straße 1, dass mit seiner gelb verputzten Bruchsteinmauer direkt an den zentralen Rathausplatz von Ober-Saulheim anschließt. Ein privater Investor plant seinen Abriss und den Neubau von 11 Apartments in 3 Wohnblöcken an der Straße und in dem zu den Bienengärten hin gelegenen Garten. Zu erfahren war dies über die öffentliche 20. Sitzung des Ausschusses für Bauplanung, Entwicklung und Umwelt der OG Saulheim am 19. Januar. Unter dem Link sind Abrissantrag und Baupläne abrufbar <https://vgwoerrstadt.more-rubin1.de/meeting.php?id=2022-06-BEuU-117>.

Der Abriss-Antrag wurde zwar einstimmig abgelehnt. Doch damit ist die typisch rheinhessische Hofreite, die seit 1730 von Pfarrer Köster und seinen Nachkommen bewohnt wurde, noch nicht gerettet. Deswegen ruft die neue Bürgerinitiative Ortskern Ober-Saulheim (BIOOS) auf ihrer Internetseite zu einer Unterschriftenaktion auf. Laut Gründungsprotokoll ist BIOOS unparteiisch und unabhängig. Zu ihren Zielen gehören außer dem Erhalt des Kösterhofs auch der Erhalt und die Aufwertung des historischen Ortsbildes. Unterstützen möchte man dazu die Pläne und Umsetzung des neu gestalteten Rathausplatzes mit dem Brunnen am »Dalles«, dem zentralen Treffpunkt für gesellige Veranstaltungen. Die BIOOS steht allen offen, <https://ortskern-ober-saulheim.de>.

Für die Bürgerinitiative Ortskern Ober-Saulheim

Annette Sievers

Am Weidenberg 18

55291 Saulheim

<https://ortskern-ober-saulheim.de>